
住民がたった１人！？　　　
限界集落　 



＜訪れた街＞

加賀市　山中温泉大土町
 





〈どんな課題があるか〉

生活・経済・教育・医療・交通・情報などの課題が挙げ
られる。

さらに・・・

高齢化による人口減少、労働力不足、地域活性化の
困難さなど問題が山積みになっている。



話を伺った人は・・・
二枚田　昇様 

二枚田　昇さん

　猫のCASA

この景観を100年先まで残したい！



＜わかったこと＞
２．大土町を保存するためどんな活動をしているの？

・外国人による国際ワークキャンプを開催

・大学生など若者のボランティア活動

・市内の学校で大土町での宿泊体験

などを行っている。

また、保全のための資金は、寄付だけでなく、クラウドファンディングを
利用して資金調達もしている。



突然ですが、ここでクイズです😀💡
実際に大土町が撮影現場として使われた映画は次のうち、どれでしょう？

①アバター　②牛首村　③プーさん　④恐怖の森



正解は……

牛首村は、２０２２年公開の
ホラー映画で、大土町でも
撮影が行われました。監督
が大土町の雄大で豊かな
自然を魅力に感じ、撮影
地として選んだそうです！ 

②の

です！！



＜みんなに伝えたいこと＞
約150年前、北海道開拓が原因で住民が減少

　　　　　　　　　　　たった一人に‼

なので・・・

みなさんもボランティア活動のキャンプに参加し、大土町を体験して
みてはいかがでしょうか？





＜今の自分たちってどう？これから
なにができる？＞

　これからは・・・

・宿泊体験に参加する。

・ボランティアキャンプに参加する。（国際ワーク　キャン

プなど...）

・保全の手伝いをしに行く。



あ

6班


